

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang Masalah

Islam adalah agama yang *syāmil* (menyeluruh, komperhensif)<sup>1</sup> dan *kāmil* (sempurna), agama Islam juga agama yang global dan universal<sup>2</sup> sehingga dalam hukum-hukum-Nya tertuang berbagai permasalahan yang berkenaan dengan hamba-Nya dalam kehidupan baik makhluk individu maupun makhluk sosial. Islam sama sekali tidak menganut paham otoritarisme yang cenderung mengatur, tetapi tanpa adanya pengertian dan pemahaman. Dengan kata lain Islam cenderung demokrat dan berorientasi pada *rahmatan li' ālamin*.

Islam selalu menganjurkan agar hubungan manusia dengan manusia lainnya senantiasa berlomba-lomba berbuat kebajikan. Di samping itu, manusia yang diciptakan sebagai khalifah di muka bumi ini dengan tujuan agar manusia selalu memelihara, mengelola dan mengatur bumi ini, serta untuk beribadah kepada-Nya agar memperoleh derajat takwa di sisi-Nya.

Pelaksanaan ibadah itu dipraktekkan melalui pengabdian keseluruhan diri manusia serta segala apa yang dimilikinya. Bentuk ibadah itu dapat melalui

---

<sup>1</sup>Muhammad Alwi al-Maliki, *Syariat Islam Pergumulan Teks dan Realitas, dalam mukaddimahnya*, (Yogyakarta, el-SAQ press 2003) h.vi

<sup>2</sup>Quraisy Shihab, *Membumikan al-Quran*, (Bandung, Mizan, 1994) h iii









dipergunakan untuk masjid, setelah wakif bermusyawarah bersama istri dan beberapa anggota keluarga wakif yang lain, dan setelah menunjuk para nadzir, tanah tersebut langsung didaftarkan ke PPAIW (Pejabat Pembuat Akta Ikrar Wakaf), setelah terjadi pendaftaran akta ikrar wakaf ke PPAIW dan pada saat akan dibangun sebuah masjid, Ahli waris menggugat tanah wakaf yang luasnya 1.155 m<sup>2</sup>. (seribu seratus lima puluh meter persegi) yang katanya sudah di atas namakan dirinya.

Kesalahan dari wakif adalah pada saat musyawarah salah satu ahli (anak) waris yang masih mencari ilmu di kota Malang tidak diberi tahu, dan ketika ahli waris kembali lagi ke desanya dan mengetahui bahwa tanah yang sudah di atas namakan dirinya itu akan di bangun masjid, maka ahli waris menggugat tanah tersebut. Tidak ingin ada perseteruan antara anak dan orang tua, akhirnya wakif dan nadzir serta beberapa pengurus lainnya bermusyawarah lagi supaya pembangunan masjid itu dialihkan ke tanah yang lain. Tanah pengganti tanah wakaf tersebut milik pribadi wakif dan luas tanah pengganti itu adalah 1.220 m<sup>2</sup> (seribu dua ratus dua puluh meter persegi)

Setelah terjadi peralihan atau penukaran tanah wakaf masjid nadzir tidak mengajukan tukar ganti kepada menteri melalui kantor urusan agama kecamatan Dukun dengan alasan supaya tidak tambah rumit dan cepat dibangun masjid, sehingga masyarakat Petiyintunggal cepat mempunyai tempat ibadah yang layak.































